



Malaise à Synutra

Oui, il y a un problème

Suite aux différents articles parus dans la presse sur le malaise social et les départs massifs, la direction de Synutra a convoqué le 19 octobre une réunion des élus du personnel.

Pour la direction, il n'y a pas de problème.

Pourtant, la réalité est bien différente.

Les témoignages qui nous parviennent sont édifiants.

« - On nous parle comme à des chiens »

« - Quelqu'un qui ouvre son bec, c'est la porte »

« - C'est du marche ou crève »

Pas un service n'est épargné, pas une catégorie non plus : de l'ouvrier de production au cadre en passant par l'infirmière, etc.....

En un an, nous estimons qu'il y a eu entre 70 et 80 départs de l'usine.

Cette situation intolérable n'a que trop duré.

Depuis un an, vos élus CGT dénoncent cette situation au sein de la DUP (Délégation Unique du Personnel) sans être entendus.

Il n'est pas admissible d'aller au travail avec la peur au ventre. Nous sommes des êtres humains, pas de la vulgaire marchandise.

La CGT invite les salariés à lever la tête.

*ELLE VOUS INVITE À PARTICIPER À UNE PREMIÈRE RENCONTRE
QUI SE TIENDRA À LA MAISON DES SYNDICATS LE*

vendredi 27 octobre à partir de 17 heures.

*La parole de toutes et tous est importante si nous
voulons ENSEMBLE améliorer nos conditions de
travail*